
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
12 月 16 日はクリスマ 
ス会ですね！ 
そろそろスタンツの内 
容も決まり実践練習に 
入り初めている班もあ 
るのでは？ 
一方、まだまだまとま 
らず初めからねり直し 
ている班もあるのかな？ 
と想像しています。 
スタンツとはそっきょう（即興）劇！のことで
すが去年もクリスマス会で皆の楽しいスタン
ツをたくさん見せて頂きました。 
そっきょう劇が出来るってすごいなぁー！ 
といつも関心しています。 
音楽、絵や詩などでもそっきょうで表現できる
って素晴らしいことですね！ 
そう思えば、皆のおかーさんが冷蔵庫の中の残
り物で手早くちゃちゃか作ってくれうれる絶
品そっきょう料理も”そっきょう！の１つだ
ね！ 
 12 月 16 日クリスマス会での皆のスタンツ楽
しみにしています。 

今年は目黒ラリーが 10 月 28 日にあったため、11 月 3

日という少々季節外れな時期の開催となりました。 

季節外れなために、参加者数も少し減ってしまうので

は？と私は考えていました。しかし予想とは大きくずれ

て、150 人程度という大人数での会となりました。 

パーティーの進行は例年と同じく最初はブース回りの

時間です。ボーイ隊のスカウトが事前計画を立て、当日

一生懸命準備したゲームや食事のブースは、概ね人気

を奏しておりました。年々向上していくブースのクオリテ

ィに喜びを隠しきれません。 

次にみんなを巻き込んだキャンプファイアを行いまし

た。こちらは予想だにしない人数にリーダーも驚くほど

で、ひとつゲームソングを するだけでも、バタバタの展

開となってしまいました。こちらはもっと計画を練るべき

だったと私自身反省させられました。 

最後はお楽しみ宝探しを行いました。祐天寺を存分に

使った宝探しに子供も大人も大はしゃぎでした。 

帰っていくスカウトや友達が楽しそうにいろいろな話

をしているのがみれたので、よかった！と思います。これ

も班長をはじめとするスカウトの努力によると思います。

来年は今年に負けない良いものにしましょう！来年も是

非たくさんの人に来て欲しいですね！ 

最後になりましたが、この様な人数を怪我なく活動で

きたのは、お手伝い頂けた皆様のおかげかと思います。

お手伝い頂きました皆様、誠にありがとうございました。 

 

（小林ＢＳ隊長） 

 

     

11月 17～18日に恒例の「東京連盟ローバー100
キロハイク」が開催されました。 
 当団からは 1 名の参加で、残念ながら途中リ
タイアとなりました。以下参加スカウトのコメ
ントです。 
 さる 11 月 17 日 18 日連盟主催の第 46 回ロ
ーバースカウト 100 キロハイクに参加してき
ました。 

参加総数は 200 名以上にのぼり、大学ロー
バーを始めとするたくさんのローバースカウ
トが参加しました。午後 2 時に北八王子のひ
よどり山キャンプ場スタートしたのですが、
夕方から夜にかけては大雨でとても厳しい道
のりでした。結果翌日午前６時頃第五チェッ
クポイント町田市陸上競技場にて残念ながら
リタイアさせていただきました。 

しかし普段経験できない貴重な体験をさせ
て頂き、とても有意義な 73 キロの旅であった
と思います。また協力して下さったリーダー
の方々や様々なご支援をして下さった皆様あ
りがとうございました 。この場を借りてお礼
を言わせていただきます。 

（ＲＳ隊吉田スカウト） 

★ 団クリスマス会 ★ 
１２月１６日 １５時～１８時半  

祐育館プレールームにて  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 16 日よら 18 日で BSA 秋季 キャンプに行って参りました。今年はスカウト 4 名(ボー 
イ隊 3 人、ベンチャー隊 1 名)とリーダー3 名が参加しました。 

この BSA 秋季キャンプはアメリカの極東連盟スカウトと班を作り、一緒にプログラムを達成 
するというもので、今年山手地区と一緒に活動した隊はなんと神戸から来たスカウトでした。また米軍のレ

クリエーション施設を特別にお借りして活動出来るのも特別です。場内は通貨(場内は円とドルが使えます)も
建物もアメリカンになっており、さながら異国にいるような気分でした。 

今年も残念ながら二日目に雨が降ってしまったため、キャンプファイアは中止となってしまいました。しかし
ながらアメリカスカウトとの協力もあり、見事に二つのチェックポイントで章を頂きました！ 

今回のキャン プがスカウトにとって楽しい思い出になればと思います。     （小林ＢＳ隊長） 

私は、11 月 16 日から 18 日にかけて、BSA 秋季キャンプに
ベンチャー部門として参加しました。 
主なプログラムは、キャンプファイヤーの計画及び実行・
ボーイ部門プログラムの手伝い・鶏の丸焼きでした。私
は、その内２つ、ボーイ部門プログラムの手伝いと、鶏の
丸焼きを担当しました。また、手伝いの内容はボーイ部
門のスキットの採点でした。キャンプファイヤーは、雨のた
め中止になってしまい、とても残念でした。 
しかしながら、この２泊３日はとても充実していました。1
番は、私のスカウトの輪を広げ多くの仲間ができたこと
です。沢山の BSA・SAJ と交流を持ち、共に笑うことがで
きたことは、自分にとってとても貴重な時間でした。あり
がとうございました。     （ＶＳ隊・平野スカウト） 

ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.6２1 （SINCE1959）  

11/11、ビーバー隊単隊初集会で、中目黒公園までミニ
ハイクを行いました。公園では、基本訓練＆どんぐり拾いを
しました。訓練の成果もあり、カッコ良く整列・敬礼ができる
ようになりました。 

 
11/25、工作を行いました。折り紙でリースを作り、拾って

きたどんぐりを貼り付けて、ステキなクリスマスリースに仕上
げました。 また、新しい試みとして、毎回の隊集会で『出
席リボン結び』・『おやつで世界に触れよう』を行います。 

今回の集会は、デイキャンプ。１日通しての活動です。 
この季節にしては寒い１日でしたが、隊集会として屋外での活
動は久しぶりの開催、探偵団に必要な技能や知識の習得、自
然のしくみや利用したプログラムを実施しました。 
探偵団の技能習得は今回、観察力、記憶力、問題解決力を重
点に行いそれぞれ優秀な成績を収めました。簡単な野外調
理を実施しまたが、スカウトも手際よく怪我もなく豚汁を作成
する事ができましたし、おにぎりを作ってくる宿題もちゃんと
行い説明もでき大変良く出来ました。 
それぞれ参加したスカウトは、探偵としてまた一歩前進しまし
た。これからも頑張って色々習得してほしいです。 
１日怪我もなく、楽しく元気に活動できました。  

  （原山ＣＳ副長） 


